

**Prinzip der europäischen
Spitzenkandidat*innen absichern, europäische
Demokratie stärken, verfassungsgerichtliche
Kontrolle respektieren**



44. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
15. - 17. November 2019, Bielefeld

Antragsteller*in: Bundesvorstand
Beschlussdatum: 24.10.2019

Änderungsantrag zu V-31

Von Zeile 11 bis 15 löschen:

Mitglieder des Europäischen Parlaments durch dieses als Präsident*in der EU-Kommission vorgeschlagen werden können. ~~Es würde das Parlament und die Bindung der EU-Kommission an die Europawahl weiter stärken, wenn auch Kommissar*innen nur aus der Mitte des Parlaments vorgeschlagen werden.~~ Das Spitzenkandidat*innenprinzip ist das beste Argument gegen die Verleumdung der EU-Kommission als ungewählte Technokraten.